



KAWASAN SEMAKIN TERTATA

Revitalisasi Kali Buntung Jadi Percontohan

YOGYA (KR) - Hasil penataan atau revitalisasi bantaran Kali Buntung oleh warga Karangwaru Tegalrejo di segmen empat akhirnya diresmikan Wakil Walikota Yogyakarta, Imam Priyono, Kamis (13/3). Revitalisasi tersebut juga menjadi percontohan slogan Semangat Gotong Royong Agawe Majune Ngayogyakarta (Segoro Amarto).

Imam mengaku, kiprah yang dilakukan oleh warga Karangwaru memang layak dicontoh oleh wilayah lain. Bahkan, banyak daerah di Indonesia hingga pejabat tingkat menteri di ASEAN melakukan studi banding ke Kali Buntung untuk penataan sungai. "Kami dari pemerintah merasa bangga. Apalagi masyarakat rela mengorbankan lahannya untuk kepentingan sungai," paparnya.

Penataan Kali Buntung di segmen empat ini melanjutkan penataan segmen pertama yang dilakukan sejak 2012 lalu. Mulai dari perencanaan hingga pelaksanaan, seluruhnya di-



KR-Ardhi Wahdan

Bantaran Kali Buntung di Karangwaru semakin asri.

lakukan oleh warga setempat. Rumah warga yang dulunya membelakangi sungai, kini pun dirubah menghadap ke sungai.

Kebutuhan dana penataan tersebut tak satupun yang menggunakan dana dari APBD Kota Yogyakarta. Secara gotong royong, warga mencari stimulan dana secara patungan kemudian mengajukan bantuan ke pemerintah pusat atau Kementerian Pekerjaan Umum. "Dana kami sangat terbatas, sehingga mari semua bergotong royong. Warga Karangwaru su-

dah mampu membuktikan," imbuh Imam.

Sementara Koordinator Badan Keswadayaan Masyarakat (BKM) Tridaya Waru Mandiri Karangwaru, Sugito memaparkan, perencanaan yang dilakukan warga ialah menata bantaran Kali Buntung dari hulu hingga hilir. Totalnya terbagi dalam enam segmen. "Sekarang baru selesai dua segmen. Sisanya masih butuh Rp 13 miliar lagi. Tapi kami tetap kerjakan sesuai kemampuan dan dana yang ada," paparnya. **(R-9)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi
2. KecamatanKemantren Tegalrejo			
3. Kelurahan Karangwaru			

Yogyakarta, 07 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005